
FEDERACION DE COOPERATIVAS DE PRODUCCION DEL URUGUAY 

 

ACTA DEL CONSEJO DIRECTIVO 

11 de Abril 2018 ACTA Nº 8 

En la sede federal,once de abril dosmil dieciocho , siendo las 17.00hs., se reúne el Consejo 

Directivo de la Federación de Cooperativas de Producción del Uruguay, con la siguiente 

asistencia: 

Presidente Luis Alvez 

Secretario Richard Silvera 

Tesorero Walter Zurdo 

Consejeros: 

Richard Bayarres 

Luis Gonzalez 

Com. Fiscal Claudia Becerra  

Coordinador Andrés Berterreche 

Secretaria Cecilia Faguaga  

 

ORDEN DEL DÍA 

• Lectura del acta anterior (Aprobada. 

• Informe de reunión en Cudecoop con Graciela Fernández. Se plantea en primer lugar la 

problemática de las mesas. Se acuerda que en las mismas debe haber una actitud 

gremial y que la participación debe estar avalada por alguna forma para que no se 

repitan los problemas que por ejemplo se pudieron constatar en la mesa de 

Canelones. Se pide para una próxima reunión acercar 4 a 5 puntos para avanzar en una 

reglamentación de estas mesas. Se entrega carta con definiciones tomadas por el 

Consejo de FCPU (se adjunta) 

• Se convoca al Consejo Directivo de Cudecoop del 17 de abril y se propone que asista el 

Vicepresidente de la FCPU llevando además el tema de la problemática del transporte 

cooperativo. También se tratarían las leyes de Compras Públicas, de Economía Social y 

la reforma de las cooperativas sociales. 

• Se hace un raconto de temas internacionales y por último se comenta las dificultades 

que se tiene con el tema de Procoop. 



• Se ratifica el préstamo a COTRAMEC por el Fondo Rotatorio por $ 150.000, 

participaron en el tema: Presidente, Secretario y Tesorero.  

• Informe sobre la actividad en Maldonado del proyecto de cooperación con equidad. 

• El consejero Richard Bayarres y el Presidente Luis Alvez comentan las reuniones que 

mantuvieron con las cooperativas en la recorrida que realizó el proyecto de 

Cooperación con equidad. 

• Tambien se informa de las proximas fechas de las visitas a cooperativas dentro del 

proyecto de cooperación con equidad, para que los consejeros confirmen presencia. 

 13 de Abril de 2018 florida - Acompaña Walter zurdo  

 21 de abril Claudia a Treinta y Tres - Acompaña la Fiscal Claudia Becerra  

• Se informa además que el sábado 21/04 se desarrolla el 2º encuentro de cooperatias 

sociales que integran el proyecto PACS MIDES región 2 

• Informe de Finanzas 

De 245  cooperativas que se tienen como aportantes el 60 % está al día. Se acompaña con 

documentación en papel. Se solicita un próximo informe para el primer consejo del mes de 

mayo donde se pide el detalle de los números y la metodología por parte de la Contadora 

• Preparación del evento del 21 en Artigas 

Se explica en líneas generales  la actividad y se empieza a ver quiénes asistirán para la 

organización de la presencia de la representación institucional. 

• Dieta de Fundasol 

Se trae al consejo las sugerencias de cómo administrar la dieta que Fundasol adjudica al 

representante que acude a los consejos. 

Dado que ya hay una resolución anterior del consejo de cómo se administraba esa dieta entre 

el consejero participante y la federación, se resuelve en un primer trimestre seguir con la 

misma modalidad a contra informes y luego se puede volver a evaluar aumentar el porcentaje 

que se le adjudica al consejero con previa evaluación del consejo de acuerdo a lo trabajado en 

el período. En principio la parte que recibirá el consejero estará en el entorno de los $ 8700, 

equivalente a un 30% del total de la dieta, pudiendo, luego de evaluación de la actuación, 

aumentar la partida a $ 12.000 

• Librecoop. Se informa sobre reunión y de avance hacia ponerle carne a la plataforma 

ya pensando en los futuros pasos a dar.  

• Asuntos internacionales. Viajes del Presidente Luis Álvez 

- Informe de la visita del presidente de la federación a El Salvador, como participante y orador 

del 70° Reunión Regional del Consejo de Administración de Cooperativas de las Américas. 

- Informe de la participación del presidente de la federación en el Foro Social Mundial que se 

desarrolló en Salvador de Bahia. 



- Para el primer viaje, se solicitó apoyo economico a INACOOP. 

Para el segundo viaje, dado la importancia de la participación, el presidente solcita que, la 

federación subsidie el 50% del costo del pasaje, mientras el otro 50% ya fuera pago por la 

cooperativa que representa, el Liceo Alternativo de la Costa. Se aprueba la solicitud del 

Presidente de pagar la mitad del pasaje advirtiendo que para el futuro se debe 

obligatoriamente pasar con anterioridad por el Consejo para su aprobación. 

ASUNTOS ENTRADOS 

• Curso interno. Se informa de la próxima ejecución del mismo. 

• La Fiscal Claudia Becerra solicita instrucciones para el consultivo del sistema de 

cuidados (viernes 13). Se decide que ella participe en los 4 minutos que se le da para 

que se hable por las empresas de carácter asociativo que brindarían el servicio. 

 

 

 

 

 


